



Professeur Pierre-Louis DRUAIS
Président du Collège de la Médecine Générale
Pierrelouisdruais@sfr.fr

à

Madame Marisol Touraine
Ministre des Affaires Sociales et de la Santé
14, avenue Duquesne
75350 PARIS 07

le 26 Octobre 2013

Madame la Ministre,

Votre ministère vient de s'engager dans une refonte du parcours de soins des patients, notamment des patients âgés en risque de perte d'autonomie (PAERPA).

Nous saluons cette avancée qui va dans le sens d'un respect des désirs des patients et un regard expert de son équipe de proximité notamment du médecin traitant.

Par contre, nous constatons qu'il y a un fossé entre les engagements que vous prenez et les productions en cours au sein des instances de réflexion comme la HAS.

Pour donner corps à notre propos, nous joignons à ce courrier nos remarques quant au PPS (plan personnalisé de santé) proposé par la HAS dans le cadre du PAERPA.

Nous sommes certains, Madame la Ministre que vous serez sensible à nos remarques, et n'ignorez pas qu'il y a une équipe de proximité autour des patients, notamment âgés.

Nous restons à votre disposition pour contribuer, c'est parmi les missions du Collège, à la qualité et l'efficacité des soins auprès de la population.

Je vous remercie, Madame la Ministre, de votre disponibilité et vous prie d'agréer l'assurance de ma haute considération.